

CIUDAD

Inaugurarán hoy tramo de avenida Paseo del Río

ENTREGA. El presidente Luis Abinader inaugurará hoy el primer tramo de la avenida Paseo del Río, Nuevo Domingo Savio, que corresponde a la vía de acceso de los sectores La Ciénega y Los Guandules, en el Distrito Nacional.

Se trata de tres kilómetros de extensión a la orilla del río Ozama, que antes era habitado por familias en condiciones de vulnerabilidad. Algunas de estas recibieron una indemnización para construir en otro lado, mientras que otras recibieron apartamentos en la Nueva Barquita.

Para la realización de este proyecto, la Unidad Ejecutora para la Reeducación de Barrios y Entornos (URBE) debió trasladar 1.727 familias, para un aproximado de 6,908 personas.

En el tramo 1 de la avenida Paseo del Río están ejecutadas todas las estructuras de pavimento de la vía, aceras, contentes, ciclovia, instalaciones eléctricas soterradas, sistema de drenaje, canalización de cañadas, un estadio de béisbol infantil, canchales de baloncesto y áreas verdes y paisajismo.

El Plan Maestro de la intervención contempla 4 etapas para un total de 3,293 metros lineales de construcción, incluyendo además de la avenida, parques y el diseño del paisajismo alrededor de la obra.

En ese sentido, para dar continuidad al proyecto, se reanudó el traslado de familias a las cuales les serían entregadas compensaciones económicas y en algunos casos apartamentos disponibles en La Nueva Barquita. **FRANKELVIN SÁNCHEZ**

La Caasd corrige 276 averías en una semana

AGUA. La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (Caasd) informó que durante la última semana sus brigadas corrigieron 276 averías en la red de abastecimiento de agua potable y ejecutaron 11,322 intervenciones en el drenaje sanitario, en el Gran Santo Domingo.

El director de la entidad, Felipe Subervy, explicó que también realizaron 28 desobstrucciones en acometidas y se intervinieron nueve válvulas para mejorar la sectorización en la distribución del vital líquido en los hogares.

En cuanto a la red de alcantarillado sanitario, el funcionario resaltó que el personal de la Caasd, realizó mantenimiento a 10,775 metros lineales de redes domiciliarias, limpió 373 registros internos y externos, reparó dos líneas y cinco acometidas.

“Con estas reparaciones buscamos reducir al mínimo la pérdida física y aumentar la presión del servicio de agua potable que brindamos y de esta manera satisfacer la necesidad de la población”, expresó Subervy.

Destacó que en su gestión la producción de agua potable sobrepasa los 423 millones de galones por día para abastecer a la población.

El funcionario explicó que la estabilidad en la producción de agua se debe a los depósitos adecuados de las presas de Jigüey y Valdesia, también a los caudales de los ríos Haina, Isabela, Duey, Isa y Ozama, que sirven de fuentes a los principales acueductos. **FRANKELVIN SÁNCHEZ**



Al encendido de luces acudieron decenas de familias de la capital. FUENTE EXTERNA

ADN da la bienvenida a la Navidad

de Meraki Dance Studio y Cuenta Cuentos de Anya Damitrón.

Durante la actividad, la alcaldesa Carolina Mejía anunció el calendario de actividades para este mes, que abarcan, además, shows teatrales navideños, presentaciones artísticas y actividades infantiles y para toda la familia.

“Agradezco a Dios la oportunidad de estar aquí, el que este año nos permita celebrar la Navidad juntos”, expresó.

Para estas actividades navideñas, el ADN ha recibido la colaboración de entidades como Propagas, Banco BHD León, Claro, Banreservas, Dominicana Compañía de Seguros, Laboratorio Referencia, McDonald's, Primera ARS, Mejía Arcalá y Banco Popular. **FRANKELVIN SÁNCHEZ**

APERTURA La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) dio inicio a la Navidad con el encendido de las luces del Pabellón de las Naciones, ubicado en el Centro de los Héroes.

Las festividades del mes de diciembre, empezaron con el espectáculo “La Verdadera Historia de la Navidad”, a cargo de los niños y jóvenes bailarines

edenorte

ede

edesur

Empresa Dominicana, S.A.

Empresa Distribuidora de Energía del Este

Edsur Dominicana, S.A.



REPÚBLICA DOMINICANA

Consejo Unificado de las Empresas Distribuidoras

FE DE ERRATA

En la convocatoria a Licitación Pública Internacional para Generación Adicional No. EDES-LPI-02-2021, publicada en la página 13 de la edición del periódico Diario Libre correspondiente al jueves 02 de diciembre de 2021, se deslizó un error en la vigencia del proceso colocando que tendrá un plazo para su inicio de treinta y seis (36) meses contados a partir de la fecha de suscripción de dicho contrato, y cuya vigencia será de ciento ochenta (180) meses, CUANDO LO CORRECTO ES: una vigencia de hasta treinta y seis (36) meses y un plazo para su inicio de ciento ochenta (180) días.



DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: **MMUJER-CCC-LPN-2021-0004**

El **MINISTERIO DE LA MUJER** en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 Sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha Dieciocho (18) de Agosto del año Dos Mil Seis (2006), así como su Reglamento de Aplicación No. 543-12, de fecha Seis (06) de septiembre 2012, convoca a todos los interesados a preparar propuestas para el proceso de **MMUJER-CCC-LPN-2021-0004**, referente a la **“COMPRA DE MINIBUS Y CAMIONETAS PARA USOS EN LAS CASAS DE ACOGIDA”**.

Las personas interesadas en retirar el Pliego de Condiciones Específicas deberán dirigirse al Departamento de Compras y Contrataciones del Ministerio de la Mujer, ubicado en nuestra sede principal, en la Avenida México, esquina 30 de marzo, Edificio de Oficinas Gubernamentales Profesor Juan Bosch, Bloque D, segundo nivel, Santo Domingo, República Dominicana. El Pliego estará disponible a partir del día Siete (7) del mes de Diciembre del Año Dos Mil Veintiuno (2021), desde la 11:00 a.m. a 4:00 p.m., y en horario regular de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. de lunes a viernes, o descargarlo en la página Web de la institución www.mujer.gob.do o del portal de la DGCP: www.comprasdominicanas.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas técnicas y económicas (sobre A y sobre B), deberán ser presentadas hasta el día Veintisiete (27) del mes de Enero del Año Dos Mil Veintidos (2022) hasta las 10:00 a.m. de manera física o a través del Portal Transaccional de Compras y Contrataciones Públicas.

Todas las personas interesadas en participar deberán estar inscrita en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

MAYRA JIMÉNEZ
Ministra de la Mujer